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■ 会 長 報 告         大塚 高弘君 

★２/８（土）静岡

第４グループ 会

長幹事会 

①ガバナー事務局

からの周知事項 

1.マイロータリー

の 登 録 率 が

59.50％登録率の向上をお願いします。第４グル

ープの平均は 46.31％、藤枝ＲＣは 33.33％

42人中 14人で 10クラブ中 7位です。（焼津南は

100％、メールアドレスとパスワードを決めて

委員会が代行登録した。） 

2.下期会員増強に一層のご尽力をお願いします。 

3.クラブ戦略計画を策定し、次年度事業計画書に

掲載するよう申し送りをお願いします。 

4.首里城復興支援のお礼と報告 

5.ＲＬＩパート 2 が 3/20（ＰＥＴＳ前日）に

開催予定。当日はＲＬＩ終了後、プレＰＥＴＳも

開催予定。今年度のＲＬＩは会長エレクトを

中心に募集しますが、次世代のリーダー候補者・

若手も歓迎しますので、ご参加ください。 

6.国際大会（ホノルル）での地区ナイトの申込を

受け付けています。 

7.米山記念奨学生（2020学年度）の受け入れの

お願い 

8.ロータリー財団 2020-21 年度地区補助金の活用の

お願い 

②ＩＭの開催報告、収支報告 

③各クラブの上半期報告、下半期計画について 

④次回の会長幹事会は 6/13（土）藤枝ＲＣ、

藤枝南ＲＣが担当します。 

★２/１ ガバナー事務局より「2020 年決議

審議会決議案提出について」 

決議審議会は 10月 15日から 11月 15日の間に

オンライン審議が実施されます。決議審議会の 

立法案のＲＩへの提供出期限は 6月末となって

おります。決議審議会で審議される案件が決議

案で、主にＲＩ理事会に意見表明するものです。

ＲＩ細則第 8 条「決議審議会」を添付させて

いただきます。提出のある場合は、5月 8日(金)

までにガバナー事務所へメールでお送りください。 

★2020‐21年度テーマは「ロータリーは機会の

扉を開く」 

 

 

 

 

 

 

ホルガー・クナーク会長エレクトは、ロータリ

アンがリーダーシップを強化する機会をつくり、

奉仕の理念を行動へと移し、支援を必要とする

人びとの生活を向上する活動を行うようロータリ

アンを喚起しています。また、ロータリーとは

クラブに入会するというだけでなく、「無限の

機会への招待」であるとクナーク氏は述べました。 

■ 理 事 会 報 告         平 和則君 

・4月プログラムが承認されました。 

3/18は外部卓話へ、5/13はＲＬＩ研修③へと

プログラムが変更されました。 

・2/26地区委員卓話について、村松英昭君による

職業奉仕卓話となり承認されました。 

・4/8 創立記念例会について、会場はグランド

ボウルが承認されました。ボウリング、例会、 

懇親会については継続審議となりました。 

■ 幹 事 報 告           平 和則君 

・国際ロータリー第 2620地区 ガバナー事務所

より 

首里城復興支援送金のご報告とお礼がとどき

ました。 
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・東観光(株)ロータリー室より 

2020年国際ロータリー年次大会（ホノルル大会）

参加旅行募集案内がとどきました。 

・藤枝市国際友好協会様より 

情報誌「ＦＩＦＳ ＮＥＷＳ Ｖｏ.152」が

届きました。 

■ 出 席 報 告          松葉 義之君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

30／4２ 71.42％ 37／4２ 88.09％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○内田君 ○鈴木邦君 ○鈴木透君 ○辻君 

○松田君 ○松葉隆君 江﨑友君 江﨑晴君 

大杉君 栗原君 鈴木舜君 仲田晃君  

(２)メークアップ者  

辻 孝之君（藤枝南2/7分）松葉 隆夫君（藤枝南2/7分） 

松田 真彦君（藤枝南2/7分）栗原 毅君（藤枝南2/7分） 

■ ゲ ス ト                        

リジヤニ・アギスタさん（米山奨学生） 

■ テーブルメイト報告                  

 

 

Eグループ 

  北島 毅君 

 

 

 

開催は 11月 25日 18：30、場所は『はなの舞』 

にて行いました。出席者はEグループ7名中4名。

議題は 7項目。 

 

議題と検討項目をお話しします。 

1.テーブルメイトとは何か。 

 私がテーブルメイトに初めて参加した為、

何をするのかわかりませんでした。 

 囲炉裏を囲んで皆が集まり、会話や交流をする

ことが始まり。過去は年に何回も開催されて

いたが、今は回数が減ったとのことです。 

 

2.戦略計画（５カ年計画）の在り方 

 ５カ年計画を立てることは反対です。今後就任

する会長が過去の計画に縛られることが懸念

される。計画するうえで 2 から 3 年の方が

より実現性があると思われます。 

 

3.例会の開催日時 

 平日昼間の例会は仕事に奮闘している方たちの

参加が難しい。夜間例会を増やしてほしい。

一方で、昼食と同時に例会を開催することは

歓迎という意見もあります。 

 

4.静岡産業大学経済学部 冠講座 

 静岡産業大学生は本講座への関心が他の

大学生よりも低いように感じられた。しかし、

何十年も続いている講座のため中止しづらい

のでは…。 

 

5.日本のロータリークラブ会員数減少 

 会員同士のコミュニケーションを増やした方が良い。 

 

6.取り組む問題 

 毎年取り組む問題が増えています。会員の

負担が年々大きくなっているため、問題を

精査し取り組むべきである。 

 

7.会員の満足度を高めるためには 

 知らないうちにロータリークラブを退会している

ことがある。辞める前にロータリークラブの

良さを伝えるべき。 

 例えば、会員の中に支店長の方々がいる。

個人事業主が組織の中でリーダーになった人と

接する機会は貴重であり、勉強になるとの声も

ある。 

 仕事や子供の世話に忙しいときに任せすぎる

のは良くない。 

 バイタリティーのある女性会員を増やすべき

との意見がありました。 

 

まとめとしまして、 

① クラブのサポートと強化 

② 人道的奉仕の重点化と強化 

③ 公共イメージの認知度の向上   

                 以上です。 

 

 

Fグループ 

 平 和則君 

     （代読） 
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打合わせ及び懇親会より 

① 実行委員が５年などの計画的に取り組むのが

よいのではないか？（毎年、カラーが変わる

ので・・・） 

② 再来年、50年。記念になるものを。物やお金

ではないもので、ロータリーとしての活動が

アピールできるとよいのではないか。 

③ 新しい方が増えると、伝統のある藤枝ロー

タリーの良さが伝わってないのではないか？

会員歴の長い方たちから、良き伝統、やって

きたことなどを伝える場は必要である。 

④ どんな例会にしていく？？ 

  ・バザーなどはどうか？ 

  ・ロータリーカードでの買い物をお勧めし、

ロータリーPAY なども使い勝手がよいの

ではないか？ 

⑤ 災害などの寄付などの活動（大規模災害、

近年の風水害等） 

・地区ではなくクラブの窓口でどうか？

（アピールになる） 

⑥ 危機管理（クラブ会則） 

  ・今後は全体でこのあたり詰めていくことが

必要ではないのか？ 

⑦ アンケートより（グループ内で公開） 

  ・会費が高いのではないか？と疑問に思う 

のは、活動などよく理解していないからでは？ 

   ロータリーを今後も発展させていくためにも

会員がまず活動を理解して、会員の親睦を

図り、楽しい、会員であることを誇りに思える

ようにお互いが感じられるようにしていくと

費用対効果をかんじられるのではないか

と・・・ 

      ・食事については他の会よりよいのではない

のかとのことでした。（個人的にはヘルシーで

いいかなと思っていますが、男性だと物足り

ないのかもしれませんね） 

 

＊テーブルメイトでは、普段聞けない話などじ

っくり聞く機会となり勉強になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 外 部 卓 話                       

 

 

米山奨学生 

 リジヤニ・ 

アギスタさん 

 

 

『現実と私の夢』 

  

高校卒業後に進学したいと思いましたが、父の

事業が倒産してしまいました。そのため、工場で

仕事しながら大学(日本語学科)に通いました。

大学卒業後、インドネシアにある日系企業で

仕事して一年後、日本に留学をすることにしま

した。 

  

1 年半日本語学校に入って、三ヶ月卒業前に

急に大学に入りたいと思い、5 人の友達から

30万のお金を借りて、静岡産業大学に入学しま

した。一年生、ほぼ毎日アルバイトをして自分で

学費を払いました。勉強やアルバイトのことで

とても大変でしたが、私は色んな交流会などを

参加しました。なぜなら、奨学金を応募する

ことができました。 

  

二年生の時、株式会社エンケイから一年の奨学金

を頂きました。そして、3 年生の時に二年間の

米山奨学金を頂きました。米山奨学生として、

色んな交流会やボランティアを参加しました。

大学時代に得たこと、勉強以外に交流会やボラン

ティア活動を通じて、私は暖かい人と人との

つながりを感じることができました。 

  

さらに、日本の大学卒業後、日本で就職して

みようと考えており、国にいる両親にお金を

仕送りして、貯金して、いつか独立して経営者に

なることは今の私の夢です。 
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《２月～３月の事務局開局日時》 

※ 開局日時は変更になる場合があります。 

最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／村松繁君） 

月 火 水 木 金 

10 11 12 13 14 

10：00～ 

17：00 

閉局 

 

9：30～ 

17：00 

閉局 

 

閉局 

 

17 18 19 20 21 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

17：00 

閉局 

 

閉局 

 

24 25 26 27 28 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

17：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

2 3 4 5 6 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

9：30～ 

17：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

9 10 11 12 13 

閉局 10：00～ 

17：00 

10：00～ 

17：00 

閉局 

 

閉局 

 

16 17 18 19 20 

10：00～ 

16：00 

閉局 9：30～ 

17：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

23 24 25 26 27 

10：00～ 

16：00 

閉局 閉局 10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

30 31    

閉局 10：00～ 

16：00 
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